

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen Wädenswil: Christof Wolfer kandidiert für das Amt des Stadtpräsidenten – Astrid Furrer tritt erneut an

Wädenswil, 8. Juli 2025 – Nach 15 erfolgreichen Jahren im Amt, hat Stadtpräsident Philipp Kutter (Die Mitte) seinen Rücktritt auf Ende der laufenden Legislatur angekündigt. Die FDP.Die Liberalen danken ihm bereits heute für seinen langjährigen, engagierten Einsatz für Wädenswil.

Im Hinblick auf die Gesamterneuerungswahlen vom **12. April 2026**, sieht sich die FDP.Die Liberalen in der Verantwortung und auch in der erfreulichen Lage, der Bevölkerung eine starke Persönlichkeit zur Wahl als neuen Stadtpräsidenten vorschlagen zu können: **Christof Wolfer**, der heutige Finanzvorstand, kandidiert für das Präsidialamt.

Christof Wolfer ist in Wädenswil aufgewachsen und tief in der Stadt verwurzelt. Er ist in der Bevölkerung bekannt und geschätzt, sowohl als Mensch wie auch als politisch und wirtschaftlich versierter Macher. Mit langjähriger Erfahrung in Führungs- und Finanzfragen – aus Politik und Privatwirtschaft – bringt er die besten Voraussetzungen mit, um die Stadt Wädenswil als Stadtpräsident erfolgreich weiterzuführen.

In den vergangenen drei Jahren hat Christof Wolfer als Finanzvorstand massgeblich zur positiven Entwicklung der Stadt beigetragen. Dank seiner strategischen Weitsicht konnte die Verschuldung der Stadt markant reduziert werden. Die Dienststelle Immobilien wurde reorganisiert und grosse Immobilienprojekte im Bereich altersgerechtes Wohnen und Schule konnten erfolgreich gestartet werden.

„Ich will meine Erfahrungen und mein Engagement weiterhin in den Dienst meiner Heimatstadt stellen“, so Christof Wolfer. Sein Führungsstil ist geprägt von Teamarbeit und Überzeugungskraft – beides entscheidende Voraussetzungen für eine konstruktive politische Zusammenarbeit.

Mit ihm zusammen tritt **Astrid Furrer**, Stadträtin und Kantonsrätin, erneut zur Wahl an. Seit drei Jahren leitet sie das Bauamt der Stadt. In dieser Zeit hat sie einen Kulturwandel eingeleitet: Das Bauamt wurde bürgernäher, effizienter und lösungsorientierter.

Gemeinsam stehen Christof Wolfer und Astrid Furrer für eine bürgernahe, zukunftsgerichtete Politik. Die Finanzen sollen weiterhin stabil und nachhaltig geführt werden. Gleichzeitig gilt es, wichtige Bauprojekte verantwortungsvoll und mit Weitblick zu realisieren – für ein attraktives, lebendiges Wädenswil. Besonders am Herzen liegt beiden die Unterstützung der vielen aktiven Vereine und anderen Organisationen, die mit grossem Engagement zum gesellschaftlichen Leben beitragen. Die Stadt soll ihnen auch künftig gute Rahmenbedingungen zur Verfügung stellen.

Die FDP.Die Liberalen sind überzeugt: Mit Christof Wolfer und Astrid Furrer kandidieren zwei kompetente, lösungsorientierte Persönlichkeiten, die bereit sind, Verantwortung zu übernehmen – für eine erfolgreiche Zukunft unserer Stadt.

Kontakt für Rückfragen:

Andreas Schüpbach, Präsident, 079 385 34 42
Christof Wolfer, Stadtrat, 079 205 53 29
Astrid Furrer, Stadträtin, 079 455 00 33